
 

 

 
 
 
 
 
 
 

 

 

◆会長挨拶◆ 黒羽 好夫 会長 
 本日は佐藤信博

ガバナー補佐をお

迎えしてのクラブ

フォーラムになっ

ております。 
テーマは会員

増強について

でございます。 
高橋和之クラ

ブ奉仕管理委員長、鈴木恵美子会員増強委員長に

はフォーラムの進行とまとめを宜しくお願いいた

します。 
当クラブのこの１０年前と比べますと１０年前

は会員数が６８名、平均年齢は５８．８歳でござ

いました。その間の入会者数が６２名、退会者数

が５４名でございます。また途中、増減がありま

したが会員数が一番多かったのが２００４年の７

７名です。そして、今年度は会員数が６７名、平

均年齢５９．４歳です。平均年齢はさほど上昇し

ておりませんが、会員数が最大時に比べますと 

１０名の減少になっております。 

 
 
 

 
「会員数が多いことが良いこと」とは一概に言え

ませんが毎年、新しい会員が加入することでクラ

ブの活性化が図られ、新しい歴史が始まるのでは

ないかと考えます。 
 本日は会員増強についてやそのためにはどうす

れば良いかなど、皆様の活発なご意見をいただき、

今後の活動に活かしていきたいと思います。 
また、佐藤信博ガバナー補佐には前回のご訪問の

際に、会員増強の実体験に基づく貴重なお話を、頂

きましたが本日もご指導を宜しくお願い致します。 
 
   会員数  入会者 退会者  平均年齢 
2001 ６８名  ７名  ６名  ５８.８８歳 
2002 ６９名  ２名  ７名  ５２.０９歳 
2003 ６８名 １０名  ５名  ５８.３８歳 
2004 ７７名 １８名  ６名  ５８.２０歳 
2005 ７６名  ４名  ７名  ５５.７０歳 
2006 ７４名  ６名  ７名  ５７.２０歳 
2007 ７０名  ２名  ６名  ５８.９０歳 
2008 ６７名  ５名  ８名  ５７.５０歳 
2009 ６７名  ３名  ３名  ５９.０９歳 
2010 ６７名  ３名  ２名  ５９.０４歳 

 

 

 
平成 23 年 2 月 16 日（水）サンパレス福島 

■メークアップ/25 名 ■修正/67 名 ■修正率/100％ ■会員/67 名 ■出席/42 名 ■出席率/62.69％ 

今月・来月のプログラム 
2 月 23 日(水) 40 周年式典への概略と経過説明・IAC 表彰式  

3 月 2 日(水) 誕生祝い･ロータリーの友読みどころ 

クラブ協議会（次年度委員会構成案発表） 

本日のプログラム 
１ 開会点鐘 

２ ロータリーソング「我らの生業」 

３ 四つのテスト 

４ 来訪者紹介と会長挨拶 

５ 出席率向上について 

６ 米山奨学生 奨学金授与 

 

７ クラブフォーラム 

会員増強について 

８ ガバナー補佐講評 

９ 各委員会報告 

10 閉会点鐘 

第 30 回例会 

 
3 月 9 日(水)新会員ｽﾋﾟｰﾁ(福田 昌明氏)･米山奨学金授与

3月 16日(水)ＰＥＴＳ報告･会員スピーチ（菅野和宏会員）

 

◆米山奨学生 奨学金授与◆ 
 植木洋司米山奨学会

委員長より、唐 娜拉さ

んへ奨学金の授与を行

いました。 
尚、唐 娜拉さんへの

奨学金は次回で修了と
なります。 
 

◆出席率向上について◆ 小坂 和也 会員 
今年度、出席委員長を仰
せつかっております小
坂です。本日は出席委員
会よりお願いがござい
ます。本日の出席も 67
人中 42 人出席の 62.9％
です。この頃の南ロータ

リーのホームクラブの出席率が著しく低下しており
ます。先日も 50％の出席率となり、このままでは会
の運営も危ぶまれるのではないかと危惧しておりま
す。出席委員会では国分、阿部、私の 3 人の委員で
分担し、出席率の低い会員を直接訪問して例会出席
を促すと共に、どうして出席できないのかという事
をいろいろとお話を伺って何とか出席できるようお
伝えし、出席率向上に努力しております。お話を聞
いて感じることは、毎週水曜日のお昼の例会出席と
いう事が、スケジュールの最優先選択肢に入ってい
ないという事です。福島の第一線で活躍している会
員の方々ですので、忙しいことは十分承知してはお
ります。しかし、例会は毎週水曜日と決まっていま
すので、是非この時間帯は最初にロータリー例会と
書き込んで頂いて、スケジュールを組み立てて頂け
ればとお願いしているところです。 
出席することはロータリアンの義務の一つであり、

毎週例会に出席することにより会員相互の親睦が図
られ、クラブの活動、委員会活動等が順調かつ円滑
に行われます。また、例会に出席することは、異業
種の様々な方と交流することができ、自己の人間性
を深め向上につなげていく最良の場であると思って
おります。ぜひ、1 人でも多くの方に例会に出席し
て頂き、南ロータリー活動の活発化を図っていきた
いと思います。 
そこで、皆様のご意見をお聞きするために例会に

関するアンケートをとることに致しました。最後に
出席向上に向けての一言を書いて頂ければ幸いです。 
皆さんのご意見を参考に、今後の南ロータリーの

出席率向上に努めて参りたいと考えております。皆
様の忌憚のないご意見を頂き、楽しいアットホーム
な南ロータリーにしたいと思いますのでご協力よろ
しくお願い申し上げます。 

◆クラブフォーラ
ム会員増強について 
鈴木 恵美子 会員 
・1 にも 2 にも会員を 
 勧誘し維持 

 
・新会員に情報を得てｸﾗﾌﾞに参加できるようにする 
会員増強は、ロータリーの心臓部分とも言えると

思います。会員が減ればクラブの運営維持ができな
くなってしまいます。会員お一人おひとりの責務で
あることをご理解、ご協力を頂き活性化に努めてい
きたいと思います。 
本日はグループ毎に進行役、書記役等を決めてク

ラブフォーラムを実施。出された話は後日委員会で
まとめ発表させて頂きます。 
 
◆ガバナー補佐講評◆佐藤信博ガバナー補佐 

クラブのためになるよ

うな協議会にしてほし

い。地域に必要とされ

るロータリアンに。 
「あれこれ何でも相談
会」２月１９日(土)Ａ
Ｍ10 時～ 
アオウゼにて 5 クラブ

合同の催しを開催。当クラブの植木洋司医師の講演
（PM1 時より）もありますので、ぜひご出席を！ 
 
◆各委員会報告◆ 
○ロータリー財団委員会 ○米山奨学会 
○スマイリング委員会 ○出席委員会 
 
◆スマイリングボックス◆ 
・本日は、クラブフォーラム 活発な討議をよろしく

お願いします。        黒羽 好夫会長 
・國分さんから頂いた年賀状が 3 等に当たりました。

ありがとうございました。   佐久間 功会員 
・春すぐそこまで、心躍る!!    斎藤 浩 会員 
・ガバナー補佐訪問ごくろうさまです。 

 鈴木 光一会員 
・ガバナー補佐を歓迎して。  冨田 健三郎会員 
・本日も出席させて頂きました。  林 克重会員 
・第 5 回の訪問となりました。よろしくお願い致し
ます。        佐藤 信博ガバナー補佐 

・クラブフォーラムを見学させて頂きます。 
 水野 博光第一分区幹事 

 
スマイル  39,000 円 累計 1,159,701 円 
財団・米山  41,000 円 累計 1,146,000 円 

 
～ 私の職業の目的 ～ 佐久間 功 会員 

和洋菓子造りを通じて夢と安らぎを提供し、社会の

繁栄に貢献する。 
 
―編集後記―  

ひと足先にお料理の桜
が咲きました。春らしい
メニューでとってもお
いしく頂きました 

（丹治洋子） 


